

*Lassen wir keine Zeit vorübergehen,  
ohne unseren Geist zu Gott zu erheben.*

*- Vinzenz von Paul -*



Am Beginn der österlichen Bußzeit erfüllte Gott  
die Sehnsucht unserer Mitschwester

### **SCHWESTER MARIA CÄCILIA – Marlies Evers**

und nahm sie zu sich auf.

Geboren am 11. April 1936 in Harsum Landkreis Hildesheim,  
aufgenommen in die Kongregation am 2. Februar 1959,  
gestorben am 25. Februar 2023 im Konvent Katharina in Hildesheim.

Schwester M. Cäcilia stammt aus dem Stift Hildesheim. Nach der Volksschule erlernte sie in Köln die Krankenpflege und arbeitete anschließend im St. Bernward-Krankenhaus in Hildesheim. Im Februar 1959 trat sie in unsere Gemeinschaft ein.

Nach ihrer Profess am 24. August 1961 war sie als Krankenschwester in unseren Krankenhäusern in Göttingen, Hildesheim, Duderstadt und Hamburg-Harburg tätig. Im September 1978 kam sie in das Mutterhaus zurück und arbeitete als ambulante Krankenschwester in der Caritas-Sozialstation in Hildesheim. Sie war wegen ihrer Einsatzbereitschaft und ihrer Zugewandtheit zu den Patienten und Angehörigen sehr geschätzt.

Bedingt durch eine schwere Krankheit im Februar 1989 konnte sie diese ihr lieb gewordene Tätigkeit nicht mehr ausüben. Sie übernahm den Küsterdienst zuerst im St. Monikaheim in Hannover-Ricklingen und von 1992 bis 1995 im Priesterseminar in Hildesheim. Anschließend kam sie zurück in das Mutterhaus und setzte sich in verschiedenen Diensten im benachbarten Altenpflegeheim St. Paulus ein. Im alltäglichen Leben war sie sehr aufmerksam und praktisch veranlagt.

Schwester M. Cäcilia war eine große Beterin. Sie trug Gott die großen Anliegen der Welt, der Kirche, die Sorgen und Nöte der Kongregation, der Mitschwestern und ihrer Familie vor. Besonders wichtig war ihr die Heilige Schrift, aus der sie Kraft schöpfte.

Mit Hingabe und großem Einsatz übernahm sie von 2009 bis 2013 die Sorge für die Vinzenzpforte des Mutterhauses. Hier sorgte sie in mütterlicher Weise für die bedürftigen und armen Menschen.

Im Sommer 2017 hatte sich ihr Gesundheitszustand so verschlechtert, dass sie als Bewohnerin in das Altenpflegeheim St. Paulus übersiedeln wollte. Seit November 2018 gehört sie zum Konvent Katharina.

Mit großer Bereitschaft ging sie das letzte Stück ihres Lebensweges und vertraute sich in allem Gottes Liebe an. In Liebe und Dankbarkeit bleiben wir ihr im Gebet verbunden.

Hildesheim, den 25. Februar 2023

Im Namen der Barmherzigen Schwestern  
vom hl. Vinzenz von Paul in Hildesheim  
Schwester M. Teresa Slaby

Beerdigung am Freitag, 3. März 2023, um 10:00 Uhr auf dem Domfriedhof an der Alfelder Straße in Hildesheim. – Anschließend Auferstehungsamt in der Kapelle des Mutterhauses.